

平成26年度

幼児交通安全指導者研修会 報告

6月11日（水）滋賀県庁新館7階大会議室において、平成26年度幼児交通安全指導者研修会を開催しました。県内各市町から110名（市町職員、幼稚園・保育園関係者、カンガルークラブ保護者、交通指導員等）の参加があり、熱心に受講されました。

滋賀県幼児交通安全功労団体表彰



受賞団体

- ★長浜市神照幼稚園 PTA★
- ★愛荘町更生保護女性会★
- ★野洲市比江カンガルークラブ★

受賞された団体の皆様は、仮面劇と大型紙芝居を創作されるなど工夫を凝らした園児の交通安全教育活動や積極的かつ熱心な交通安全教室を長年にわたり展開されています。

研 修

講 演「企業の社会貢献として

『地域子ども交通安全教室』

ヤマト運輸株式会社 滋賀主管支店社会貢献課

山本 泰三 氏

ヤマト運輸さんは、滋賀県内の交通安全教室にご尽力いただいています。岡山県を皮切りに全国で交通安全教室を広げておられるということで、20,000回以上もの教室を開かれているそうです。幼児や小学生に対しては実際に車を利用して、スピードを出してどれぐらいで止まることができるかを見せたり、運転手さんから見えないところがあることを「ガリパートレーナー」というものを使って、実体験の中で学んでもらっているそうです。楽しいゲームを取り入れながら認知・判断・操作することに時間がかかるということも学ばせていただきました。



実技発表会 「楽しく学ぼう 交通安全教室」
兵庫県交通安全教会
交通安全指導員
交通安全指導員

梶見 規早子 氏
濱本 知代 氏
三木 直子 氏



梶見さん、濱本さん、三木さんは兵庫県で交通安全指導をしておられます。マジックで興味を引き付けながら信号について学んだり、腹話術のけんちゃんを大変上手に操りながら、子供たちの興味を引き付け、交通安全の大切さを伝えておられます。楽しく交通安全について学んでもらえるように努力されています。

活動発表

長浜市神照幼稚園PTA

滋賀県幼児交通安全功労団体表彰を受賞された長浜市神照幼稚園PTAのみなさんに、一年間の活動紹介をしていただきました。保護者アンケートを活用されて危険個所についての情報収集され、危険個所の周知を図るなど工夫した活動を展開されています。



受講されたみなさんの感想より

- * 子どもの目線に立った指導方法の重要性と、指導する側にも教える行為を通して、交通マナーやルールの重要性を認識する場になることを理解することができた。
- * 発表された各団体の取り組みが良く分かり、大変勉強になった。今後地域で交通安全教室等が開かれる際には、市としても協力していき今回学んだことを生かしていきたいと思う。
- * ヤマト運輸さんの、自分の命は自分で守らなければいけないのだということを、しっかりと教えることが重要だと気付いた。
- * 兵庫県交通安全協会さんの発表は、大人でも楽しいものだったので、子どもたちにはもっと楽しいものであるのだろうと思う。
- * 神照幼稚園PTAさんは、地域の方々が一体となって、交通安全について指導されていて、とても熱心さが感じられて私たちの励みになった。
- * 大変勉強になり出席してよかったと思います。出来ることなら保護者の参加だけでなく、幼稚園保育園の先生方が研修された方が何倍もの値打ち・メリットがあることと思います。とても良い話や指導を頂いただけに、もったいないと思う。

